



MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

“Puerta cultural de Honduras al mundo”
Copán Ruinas, Copán. Frente al Parque Centroamerica



CONSTANCIA

La Suscrita Gerente de Recursos Humanos, Karina Esmeralda Álvarez Gómez, de la Municipalidad de Copán Ruinas, **HACE CONSTAR** que del 29 de junio al 03 de julio no se ha emitido ninguna Circular referente a la emergencia COVID-19.

Y para los fines que al interesado convenga se extiende la presente en la Ciudad de Copán Ruinas, Departamento de Copán a los tres días del mes de julio del dos mil veinte.

Karina Esmeralda Álvarez Gómez
Gerente de Recursos Humanos